

MON VELO PEDAGOGIQUE

Une journée s'achève

16h40

des mots et des images

Les fauves s'égaillent
et moi, résidu pédagogique,

vide

toute vide

je range vite

très vite

je ne peux plus rester là...

mon vélo, ah! mon vélo salutaire!

m'attend le "guidon ouvert"

je l'enfourche distraitemment...

Une bonne odeur de saisons me surprend aux premiers coups de pédale.

Quel plaisir de "mouliner" et de respirer!

Mais la tête est encore bien chargée des mots trop prononcés, des rappels à l'ordre plus ou moins habiles et sympathiques, des tensions accumulées, des visages fâchés ou angoissés, des incertitudes quant aux suites des activités pour lesquelles on s'est "défoncée".

Une côte, il faut changer de braquet.

Je souffle ce soir!!

51.18 / 47.18 / 47.24 / c'est mieux!

Qui! finalement la journée ne s'est pas si mal passée.

Un tel a fait ceci,

un autre a dit cela!!

Tiens! un joli jardin, des hirondelles sur le fil,

un hérisson écrasé!

Il faudrait que je vois avec les gamins!!

Ce coucher de soleil est bien beau!

"Le train de l'Enfer", un cri d'alarme de geai.

Il fait frais!

L'horizon est bien marqué et joliment dégradé!

Encore une petite côte, ça va mieux!

Tiens, j'ai une idée:

L'horizon; dessin, découpage, description, Alpes, Jura

photos... tiens! vraiment une bonne idée!

Cela plairait à un tel et à d'autres!

La descente sur Auxelles;

donc je résume:

commencer par là

et puis...

Voilà vraiment une bonne idée!

Encore un jardin bien soigné et une bonne odeur de légumes mûrs.

Une côte un peu longue

Je ne perds pas mon idée

Je laisse mûrir

J'en aurai d'autres, pourvu qu'il fasse beau!!

Je me sens mieux!

C'est bon le vélo en sortant de l'école.

Marie-Do Beluche

la pédale/gogique

du vélo de Marie-Do...logique